
 
 
 
 
 
 

【新執⾏委員会がスタートしました】 
6月30日の大会で2008年度役員が承認され、7月から新

年度の活動が始まりました。楽しくゆとりのある活動

に心掛け、前年度の活動を受け継ぎ、諸課題の解決に

努めてまいりたいと思います。組合活動へのご参加、

ご協力を宜しくお願い致します。 
今年度の執行委員会メンバーは次の通りです。 
委 員 長／藤澤正明 副委員長／岡本良治 
書 記 長／井本祐二 書記次長／国末真澄 
執行委員／嶋田和孝 内藤正路 豊瀬泰司 

修行美恵 葉山牧子 
【これまでの活動】 

7/8  2008年度第1回執行委員会 
7/10 第2回（臨時）執行委員会 
7/17 組合員へのメール「組合新年度ご挨拶・教研

集会参加者募集」 
7月後半 全大教女性部アンケート調査 
7/26～27 全大教第40回定期大会（東京） 
7/29 学長への挨拶、及び文書による申し入れ 
8/5 第3回執行委員会 

【全⼤教第40回定期⼤会参加報告】 
全国大学高専教職員組合第40回定期大会が7月26日、

27日東京の全水道会館で開かれました。JR水道橋駅近

くの会場に2日間出かけ、全大教の活動の到達点を学

んで来ました。 
一部の修正、取り下げを含め議案が順当に採択され

ました。議事、報告の中から幾つかの項目を取り出し

て紹介します。 
1）熊本電波高専の加入が承認されました。 
2）全大教の文部省会見で国立大学法人支援課長の出

席が恒例となり、高等教育局長との懇談も実現し

ました。 
3）組合員拡大5か年計画2年目の成果は1202人でした

（目標は4000人）。 
4）法人化後多くの要求が実現しました。例えば教員

の研究専念休暇の実現（12大学・学部）、入試手

当の新設、パート職員の雇い止め撤廃や雇用延長

（15大学・高専）、フルタイム職員等の正規職員

化（18大学）、フルタイム職員・パート職員の夏

季休暇等の実現、創立記念日の休日化（1大学）等

があります。 
運営費交付金や人件費の削減という困難な状況下で全

国の組合が様々な運動を進めています。本組合もその

一翼を担っています。ご参加、ご協力をお願いします。 
【新執⾏委員会が学⻑へ挨拶】 
執行委員会は、7月29日下村学長へ新任の挨拶を行い

ました。挨拶するにあたり、直面している課題をまと

め申し入れを行いました（申し入れ書は次ページ）。

都合により30分と短い時間でしたが、事前に提示して

いた事項に対し意見の交換を行いました。 
1）運営費交付金の削減については、国大協などの意

見と同様にがんばりたいと返答がありました。 
2）学校医が不在という状況については、人材を探し

ているが見つからず難しい状況であることが伝え

られました。 
3）昇格基準の公表については、従来の定数を基準と

した運用ができないため、混乱を招くという理由

で公表しないとのことでした。背景には、評価シ

ステムが運用され始めたこともあるとのことでし

た。 
4）パートタイム職員の雇用継続については、現場の

声を考慮するような発言はなく、雇用延長の予定

はないと言い切りました。 
大学に働く者として、安心して働く職場を維持するた

めにも、これらの課題については団体交渉の場で改め

て要求していきたいと思います。 
【今後の予定】 

8/30～31 全大教九州教職員研究集会（別府） 
8/30～31 全大教全国青年交流集会（新潟） 
9/2 第4回執行委員会 
9/13～15 全大教教職員研究集会（東京） 
9月 学内職懇（教育職員、技術職員、非常勤職員） 

■□■組合員募集中■□■ 
組合への加入を希望される方は、お近くの執行委員か

メールで執行委員会までご連絡ください。 
kitunion@ninus.ocn.ne.jp 

Web：http://www2.ocn.ne.jp/~kitunion/    執行委員会のメールアドレス：kitunion@ninus.ocn.ne.jp 
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